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Top 4 Informationen zur Wegeführung am Klaus-Bahlsen-Haus

Herr Storrer erklärt die Problematik, die im Zusammenhang mit dem Neubau der 
Wohnhäuser am Bahndamm in Bezug auf die Querung der Fußgänger über die Bun-
desstraße entstanden sind. Seitens der Stadt werden Fußgängerüberwegungen als 
Lösungsvariante angesprochen.

Das Straßenbauamt erklärt, dass aufgrund der hohen Verkehrsfrequenz Fußgängerü-
berwege nicht statthaft sind. Es wird der Vorschlag unterbreitet, eine Verkehrsin-
sel/Querungshilfe im Bereich Aldi-Zufahrt einzurichten und zum Grundstück Grawun-
der zu führen. Dazu müsste die Stadt die Planung beauftragen. Per Vereinbarung wer-
den die Kosten geregelt.

Herr Petrikat spricht weiterhin den Zustand am Netto-Markt an. Hier ist die Ausfahrt 
als Linksabbieger in der Hochsaison problematisch. Dazu kommt noch, dass der Rad-
weg vorbeiführt. Hier müsste ggf. eine Abbiegespur eingerichtet werden. Die Stadt 
Usedom hat auf der gegenüberliegenden Seite entsprechend Grundstück zur Verfü-
gung. 
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